

Antrag auf Mitgliedschaft beim Förderverein Städtepartnerschaft Neckargemünd - Evian-les-Bains e.V.

Name: _____

Vorname: _____

Straße: _____

PLZ/Ort: _____

Telefon: _____

E-Mail: _____

Geburtsdatum: _____

Einzugsermächtigung:

Hiermit ermächtige ich den Förderverein bis auf Widerruf zum Einzug meines Jahresbeitrages in Höhe von derzeit:

- 12 EUR (Einzelperson) 6 EUR (Minderjährige)
 20 EUR (Paar) 25 EUR (Familie)
 anderer Beitrag: _____ EUR

Kontonummer: _____

Inhaber: _____

BLZ: _____

Bank: _____

Datum: _____

Unterschrift: _____

Wie wir die Partnerschaft leben:

- Unterstützung der Schüleraustausche
- Unterstützung der Vereine und Organisationen
- Betreuung von Besuchern aus Evian-les-Bains
- Infoveranstaltungen und Vorträge
- Stammtische
- Teilnahme am Abendbummel und Ferienprogramm
- Plätzchen-Backen für Evian-les-Bains
- Fahrten nach Evian-les-Bains
- Förderung des europäischen Gedankens

Die aktuellen Termine finden Sie auf unser Website.

Meilensteine der Partnerschaft

- 1966 Erste Kontakte
1967 Erster Schüleraustausch in Neckargemünd
1968 Erster Schüleraustausch in Evian-les-Bains
1969 Erster Sportleraustausch
1970 Unterzeichnung der Partnerschaftsurkunden am 14. Juni in Neckargemünd und am 6. September in Evian
1988 Zur 1000-Jahr-Feier Neckargemünds schenkt Evian den "Stein der Freundschaft"
1990 Große 20-Jahr-Feiern in beiden Städten
Umbenennung der Elsenz- in "Evian-Brücke"
Einweihung des "Jardin de Neckargemünd"
Triathlon von Neckargemünd nach Evian
1992 Bürgermeister Henri Buet wird Ehrenbürger Neckargemünds
1995 Zum 25jährigen Jubiläum erscheint eine zweisprachige Festschrift, die gemeinsam erarbeitet wurde
2000 Konzerte in beiden Städten zum Jubiläum

www.neckargemuend-evian.eu



Förderverein Städtepartnerschaft Neckargemünd - Evian-les-Bains e.V.

Lerchenweg 18, Neckargemünd, Tel.06223 3584
info@neckargemuend-evian.eu



www.neckargemuend-evian.eu

Unsere Partnerstadt Evian-les-Bains

Die Anfänge der Städtepartnerschaft liegen im Jahr 1966. Die guten Kontakte wurden ausgebaut, es folgten erste Schülerkontakte. Die offizielle Städtepartnerschaft wurde im Jahr 1970 geschlossen.

Der durch seine Quelle weltbekannte Kurort liegt im Herzen Europas am Ufer des Genfer Sees auf einer Höhe von 410 m über dem Meeresspiegel und wird von den Gipfeln der Voralpen des Chablais überragt. Die Stadt profitiert von einem außergewöhnlich milden Seeklima. Die Kantonshauptstadt zählt 8.100 Einwohner und verfügt über 10 000 Gästebetten, verteilt auf Hotels aller Kategorien, möblierte Apartments, Feriendörfer und ein internationales Urlaubszentrum, sowie Campingplätze. In Form eines Halbkreises am Ufer des Genfer Sees gelegen bietet Evian verschiedene Aspekte: Die Front des Sees und die Fußgängerzone, die beide ihre historische Prägung beibehalten haben, mit den steilen Straßen, den alten Giebeln und Türmchen der Privathotels. Sehenswert sind auch das Rathaus (ehemalige Villa der Brüder Lumière), das Palais Lumière, das Casino Royal und das Schloß von Blonay, die Ausstellungshalle der Mineralwassergesellschaft, die Festungskirche "Notre Dame de L' Assomption". Um die Altstadt herum gibt es etliche "moderne kleine Inseln" und Wohnviertel in schmucken Grünanlagen und Gärten. Als Stadt der Kultur, der Erholung und des Sports bietet Evian ein vielfältiges Angebot an Aktivitäten. Aufgrund seiner geographischen Lage ist es ein idealer Ausgangspunkt



für Ausflüge zu den Sehenswürdigkeiten Hoch-Savoyens, der Schweiz und Italiens.



Wie bei vielen Gemeinden in den Jahrzehnten nach dem 2. Weltkrieg fußt auch die Städtepartnerschaft mit Evian auf dem Gedanken, eine Aus-

söhnung mit den französischen Nachbarn zu ermöglichen und den Einwohnern beider Länder den Weg in ein neues Europa in Frieden und Freiheit zu weisen. Seit Beginn der Kontakte sind die Verbindungen mit Evian langsam, aber stetig gewachsen. Die Kontakte sind auch heute noch äußerst rege, und es gibt in jedem Jahr zahlreiche Austausche zwischen den Vereinen und Schulen.

Machen Sie mit !
**Wir freuen uns
auf Ihr
Engagement !**



Kontakt:
info@neckargemuend-evian.eu

Vorstand:
1. Vorsitzender: Joachim Bergsträsser
2. Vorsitzende: Petra Kohl
Schriftführerin: Tatjana Mechler
Schatzmeister: Frank Volk

Beisitzer: Rosemarie Otruba, Lothar Eisenhauer, Giuseppe Fritsch, Thomas Schmitz-Günther, Karl-Albert Schubert

aus der Satzung des Vereins:

"Zweck des Vereins ist die Pflege der Beziehungen der Stadt Neckargemünd und ihrer Bürgerinnen und Bürger zur Partnerstadt Evian-les-Bains und deren Bürgerinnen und Bürger durch ideelle, organisatorische und finanzielle Förderung im Rahmen der Möglichkeiten des Vereins von:

1. Aktivitäten von Initiativen, Vereinen und Institutionen, die Kontakte mit Evian-les-Bains planen und durchführen, insbesondere im Bereich des Jugendaustauschs;
2. allgemeinen Städtepartnerschaftsaktivitäten und internationalen Beziehungen der Stadt Neckargemünd; sowie die:
3. Durchführung von Veranstaltungen aller Art für Besuchergruppen aus Evian-les-Bains;
4. Organisation und Durchführung von Reisen in die Partnerstadt zur Pflege und Aufrechterhaltung der partnerschaftlichen Kontakte;
5. Organisation und Durchführung von Treffen der Bürger der Partnerstädte in Neckargemünd."

Jugendliche, Senioren, Schüler, Studenten, Berufstätige, Vereine, Firmen, Verbände oder andere Interessierte sind herzlich eingeladen, sich für die Städtepartnerschaft zu engagieren.

Wir helfen gerne Kontakte zu knüpfen, damit möglichst viele Begegnungen mit Menschen aus unserer Partnerstadt stattfinden.

Impressum:

Herausgeber: Förderverein Städtepartnerschaft Neckargemünd-Evian-les-Bains e.V., Redaktion: Rosemarie Otruba, Petra Kohl, Frank Volk (V.i.S.d.P.). Texte: Redaktion und Petra Polte. Bildnachweis: mit freundlicher Genehmigung des Office de Tourisme, Evian-les-Bains. Stand: Mai 2011